

# MAJALAH SUARA PASURUAN



MAJALAH BULANAN  
PEMERINTAH  
KABUPATEN  
PASURUAN

■ KREATIF ■ DINAMIS ■ ASPIRATIF

EDISI DESEMBER 2023 | MINGGU 3



**2 TAHUN TERPUTUS. JEMBATAN NGIPIK  
DI DESA SUMBERSUKO KINI BISA DILEWATI**





Cover : PJ Bupati, Andriyanto  
meresmikan kembali  
Jembatan Nurul Ngipik  
setelah pembangunannya  
mangkrak di tahun 2021.

Foto : Martin

EDITORIAL

## Selamat Memperingati Hari Natal Tahun 2023

38 atlet disabilitas yang tergabung dalam National Paralympic Committee Indonesia (NPCI) Kabupaten Pasuruan bertekad mempertahankan prestasi membanggakan di ajang Kejuaraan Paralimpik Provinsi Jawa Timur tahun 2023.

Mereka akan mengikuti beberapa cabang olahraga (cabor) mulai dari atletik, catur, dan lainnya. Dari semua cabor yang diikuti, beberapa diantaranya diunggulkan untuk dapat meraup pundi-pundi medali. Seperti lari 200, 400 dan 800 meter, lempar lembing dan lompat jauh.

Jembatan Ngipik di Desa Sumberuko, Kecamatan Gempol, Kabupaten Pasuruan yang ambrol pada tahun 2021 lalu, akhirnya kembali bisa difungsikan.

Jembatan penghubung dua kecamatan, yakni Desa Sumberuko, Kecamatan Gempol dan Desa Tawangrejo, Kecamatan Pandaan tersebut selesai dibangun, dan diresmikan oleh Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto, Senin (18/12/2023) pagi.

Mendekati libur Natal dan Tahun Baru, Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto menghimbau seluruh masyarakat agar bijak mencari pilihan berwisata yang minim resiko.

Himbauan ini bukan tanpa alasan. Melainkan beberapa faktor yang harus diperhatikan oleh seluruh warga Kabupaten Pasuruan. Salah satunya terkait cuaca.

Secara simbolis, Kalender Wisata Kabupaten Pasuruan tahun 2024 diluncurkan oleh PJ Bupati Pasuruan, Andriyanto di Pendopo Nyawiji Ngesti Wenganing Gusti, Rabu (20/12/2023) malam.

Dari 23 agenda kepariwisataan, beberapa diantaranya sangat populer dan selalu ditunggu oleh para wisatawan. Seperti Internasional Bromo Marathon, Festival seni Suara Burung Perhutut, Ski Lot, Tutur Flower Festival, Yadnya Kasada dan Festival Kampung Mangga.

Kepala Dinas Pariwisata Kabupaten Pasuruan, Eka Wara Brehaspati mengatakan, 23 agenda kepariwisataan tidak serta merta dilaksanakan dalam satu bulan. Namun selama satu tahun. Selamat Menikmati Libur Natal Tahun 2023 sembari membaca Majalah Suara Pasuruan Edisi Bulan Desember Minggu Ketiga. (dgp)

### IJIN TERBIT :

2479/ Dirjen PPG/ STT/ 1998

### PENERBIT :

Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Pasuruan

### PELINDUNG/PENASEHAT :

Bupati Pasuruan / Wakil Bupati Pasuruan

### PEMBINA :

Sekretaris Daerah Kabupaten Pasuruan

### PENANGGUNG JAWAB :

Kepala Dinas Kominfo Kabupaten Pasuruan

### PEMIMPIN REDAKSI :

Arifin

### REDAKTUR PELAKSANA :

Heni Nurhayati

Akhmad Rohim

### SEKRETARIS REDAKSI :

Maria Ulfa

### REDAKSI :

Emil Akbar, Dewi Gita Puspitasari, Ilmi Zamzam, Eka Rosmida Oktavia, Yuni Setiono, Achmad Fatchur Rozaq, Achmad Chusaeri, Ahmad Efendi, M. Indra, Robiatul Adaweyah, M. Yusuf

### LAYOUT :

Yudhi Dharma

### ALAMAT REDAKSI :

Jl. Raya Raci Km9 Kecamatan Bangil  
Kabupaten Pasuruan Telp. (0343) 429064

### E-mail:

diskominfo@pasuruankab.go.id

[www.pasuruankab.go.id](http://www.pasuruankab.go.id)

MAJALAH  
**SUARA PASURUAN**  
KREATIF ■ DINAMIS ■ ASPIRATIF





Para atlet disabilitas siap berlaga dan mempertahankan prestasi di Kejuaraan Paralimpik.

## Kejuaraan Paralimpik Jatim 2023 Atlet NPCI Kabupaten Pasuruan Optimis Pertahankan Predikat Juara

38 atlet disabilitas yang tergabung dalam National Paralympic Committee Indonesia (NPCI) Kabupaten Pasuruan bertekad mempertahankan prestasi membanggakan di ajang Kejuaraan Paralimpik Provinsi Jawa Timur tahun 2023.

Tekad tersebut tampak jelas saat mereka dilepas oleh Asisten Pemerintahan dan Kesra Setda Kabupaten Pasuruan, Diano Vela Fery dari Pendopo Nyawiji Ngesti Wenganing Gusti, Jumat (15/12/2023) pagi.

Mereka optimis dapat menyumbangkan banyak medali dalam laga yang dimulai hari ini hingga minggu (17/12/2023) besok. Tepatnya di Kota Surabaya.

Salah satunya adalah Muhammad Hidayat, atlet Tolak Peluru yang sukses meraih medali emas di tahun 2022 kemarin. Ia yakin kembali bisa meraih emas, lantaran persiapan yang dilakukannya sudah matang.

"Insya Allah akan terus berjuang untuk mempertahankan juara di tahun kemarin. Latihan sudah matang, tinggal berjuang saja," ungkapnya.

Selama pertandingan, mereka didampingi 9 official alias pelatih dan 3 orang pendamping.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Kadispora) Kabupaten Pasuruan, Taufikhul Ghony mengatakan, total ada 38 orang yang diberangkatkan dalam Kejuaraan Paralimpik Jawa Timur.

Mereka akan mengikuti beberapa cabang olahraga (cabor)

mulai dari atletik, catur, dan lainnya. Dari semua cabor yang diikuti, beberapa diantaranya diunggulkan untuk dapat meraup pundi-pundi medali. Seperti lari 200, 400 dan 800 meter, lempar lembing dan lompat jauh.

"Semoga dari cabor lari jarak menengah dan panjang bisa mendulang emas seperti yang diraih tahun 2022. Lempar lembing dan lompat jauh juga kami unggulkan," katanya.

Ditegaskan Ghony, seluruh kebutuhan para atlet akan diback up penuh. Mulai urusan logistik (makan, minum, vitamin dll) hingga penginapan. Untuk itu, ia meminta kepada seluruh kontingen untuk fokus pada pertandingan yang akan dihadapi.

"Bismillah, kami hanya minta kepada para atlet untuk fokus ke pertandingan saja. Yang lain menjadi urusan kami," ujarnya.

Sementara itu, Diano Vela Fery berpendapat bahwa perkembangan prestasi para difabel di ajang Kejuaraan Paralimpik Tingkat Provinsi semakin meningkat.

Oleh karenanya, ia mendorong para atlet akan berjuang keras sampai di titik darah penghabisan.

"Reward pasti akan diberikan sebagai apresiasi dari Pemerintah Daerah untuk para atlet yang telah membanggakan. Selamat bertanding, pokoknya nikmati setiap pertandingan sampai jadi juara," ucapnya. (emil)







Wamentan mengunjungi peternakan sapi perah di Puspo.

## Wakil Menteri Pertanian Harvick Hasnul Qolbi Tinjau Peternakan Sapi Perah di Puspo

Wakil Menteri Pertanian (Wamentan) Harvick Hasnul Qolbi berkunjung ke Kabupaten Pasuruan, Jumat (15/12/2023) sore.

Kunjungannya kali ini adalah ke KUD Sembada Puspo untuk berdialog bersama para peternak sapi perah maupun koperasi-koperasi susu di beberapa wilayah di Kabupaten Pasuruan.

Pantauan di lokasi, begitu tiba di KUD, Harvick langsung meninjau kandang peternakan sapi perah yang lokasinya persis di belakang KUD.

Di sana, ia melihat bagaimana pemberian pakan ternak, baik pakan alami maupun pabrikan. Sekitar 20 menit kemudian, dialog pun langsung dimulai.

Pertanyaan yang dilontarkan dominan seputar sapi impor, pakan ternak, tata niaga susu hingga persoalan persaingan antar koperasi susu.

Di hadapan para undangan, Harvick menegaskan bahwa peternakan sapi perah di Kabupaten Pasuruan wajib menjadi atensi besar. Sebab apabila dilihat dari keunggulannya, produksi susu di Kabupaten Pasuruan menjadi penopang Jawa Timur sampai menyumbang 30%.

"Sesuai arahan Presiden bagaimana menggiatkan sektor pangan di negara kita, apalagi tahun-tahun polik stabilitasnya harus kita jaga. Nah kalau ngomongin Kabupaten Pasuruan, produktivitas susu menjadi penyumbang 30% Jawa Timur, makanya harus jadi perhatian tersendiri," katanya.

Dengan potensi besar yang dimiliki Kabupaten Pasuruan,

Harvick menegaskan bahwa nantinya, pengembangan sapi akan kian dimatangkan. Dua opsi pun telah direncanakan, baik dibantu oleh Pemerintah maupun calon investor.

"Pengembangan sapi ini nantinya akan disusun untuk pematangan program yang akan dijalankan ke depannya. Ada dua opsi yang kita rencanakan, apa itu dibantu Pemerintah atau bahkan ada investor yang masuk," tambahnya. (emil)



Wamentan berdialog bersama para petani sapi perah di Puspo dalam kunjungannya pada kesempatan kali ini.



# Sempat Kewalahan.

## Persekabpas Bekuk PSPK Kota Pasuruan 4-3

Meski agak kesusahan, Persekabpas akhirnya sukses menumbangkan PSPK Kota Pasuruan dalam laga derby Pasuruan di Stadion R. Soedrasono Pogar, Kecamatan Bangil, Minggu (17/12/2023) sore kemarin.

Hingga peluit wasit pertanda berakhirnya pertandingan dibunyikan, Persekabpas unggul dengan skor 4-3. Hanya saja, tak mudah untuk bisa menjebol gawang PSPK Kota Pasuruan.

Baru 5 menit berjalan, Persekabpas sudah kebobolan setelah sontekan Sofiyulloh membuat gawang Persekabpas bergetar. PSPK Kota Pasuruan jadi unggul 1-0.

Tak mau membuat pendukungnya kecewa, Persekabpas langsung meningkatkan tempo serangan. Hal itu, membuahkan hasil di menit ke 11 melalui Sofian Handoko. Sehingga untuk sementara, kedudukan sama 1-1.

Seakan-akan semakin garang, terjangan para punggawa Persekabpas kian tak bisa dibendung. Di menit ke 38, Andika Ramdani, salah satu penyerang Persekabpas sukses mengoyak jala PSPK. Skor kembali berubah. 2-1 untuk Persekabpas.

Jelang berakhirnya babak pertama, gawang Persekabpas yang dijagaangga, kembali kebobolan. Melalui counter attack, Zainulloh berhasil memanfaatkan umpan untuk mengoyak jala Rangka. Papan skor kembali berubah 2-2 untuk kedua tim hingga akhir babak pertama.

Lanjut di babak kedua, tempo serangan coba ditingkatkan kedua tim. Persekabpas sempat berhasil unggul. Tepatnya ketika Andika Ramdani, berhasil mencetak brace dan membuat timnya kembali unggul.

Skor berubah 3-2 untuk Persekabpas di menit ke 71. Namun ternyata keunggulan itu tak berlangsung lama. Karena lima menit kemudian, Persekabpas kembali kebobolan. Sepakan Khoirul, salah diantisipasi oleh Rangga, penjaga gawang Persekabpas. Bola meluncur pelan. Dan membuat gol kembali tercipta.

Gol itupun, merubah skor, 3-3 untuk kedua kesebelasan. The Lassak yang tak mau pulang dengan tertunduk, lebih meningkatkan lagi serangannya. Upaya itu, akhirnya membuat penonton bersorak. Ketika heading pemain bintang Persekabpas, M. Faruq, berhasil merobek gawang lawan.

Skor berubah 4-3 untuk keunggulan Persekabpas. Gol di menit ke 77 itupun, menjadi akhir laga. Karena hingga pluit dibunyikan, tak ada gol tambahan tercipta.

Atas kemenangan Persekab, Sang Pelatih, Subangkit mengaku cukup puas dengan perjuangan anak asuhnya. Meski timnya sempat kebobolan. Namun, akhirnya bisa comeback untuk memenangi laga.

"Padahal kami memakai separo pemain cadangan. Ini dilakukan untuk menjaga kondisi pemain. Alhamdulillah, kami bisa menjadi juara group," kata Subangkit.

Terpisah, Manager Persekabpas Pasuruan, Andriyanto mengaku, kemenangan ini membuat Persekabpas kokoh di puncak grub G. Hal ini pula, membuat peluang Persekabpas untuk menjadi tuan rumah di fase berikutnya, terbuka.

Oleh karenanya, ia pun tengah mengajukannya agar Stadion R. Soedrasono Pogar kembali menjadi tempat untuk jalannya laga.

"Atmosfer ketika menjadi tuan rumah, jelas akan berbeda. Peluang untuk menang, bisa lebih terbuka. Itulah yang sedang kami ajukan. Supaya bisa, kembali menjadi tuan rumah," papar Andriyanto yang juga Pj Bupati Pasuruan tersebut.

Timnya memang tidak sendirian. Karena ada Persibo Bojonegoro yang juga mengajukan hal serupa.

"Kami satu grub dengan Bojonegoro. Dan sama-sama mengajukan tuan rumah. Mudah-mudahan, Persekabpas bisa kembali menjadi tuan rumah di fase berikutnya," tandas dia. (emil)



Pertandingan terlihat mengesankan, tetapi Persekabpas sukses bekuk PSPK.



Tim Persekabpas terlihat tidak mudah menjebol gawang PSPK.





## 2 Tahun Terputus. Jembatan Ngipik di Desa Summersuko Kini Bisa Dilewati

Jembatan Ngipik di Desa Summersuko, Kecamatan Gempol, Kabupaten Pasuruan yang ambrol pada tahun 2021 lalu, akhirnya kembali bisa difungsikan.

Jembatan penghubung dua kecamatan, yakni Desa Summersuko, Kecamatan Gempol dan Desa Tawangrejo, Kecamatan Pandaan tersebut selesai dibangun, dan diresmikan oleh Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto, Senin (18/12/2023) pagi.

Pantauan di lokasi, peresmian jembatan ngipik ditandai dengan penandatanganan prasasti oleh Andriyanto, dengan disaksikan Wakil Ketua DPRD Kabupaten Pasuruan, Andri Wahyudi beserta anggota DPRD lainnya, yakni Samsul Hidayat. Sebelum ditandatangani, Andriyanto memberi tambahan nama di jembatan tersebut dengan nama Jembatan Nurul Ngipik.

Dengan tambahan nama tersebut, ia berharap kepada warga agar jembatan ini bisa dimanfaatkan sebagai akses transaksi perekonomian warga dan memberikan banyak kemaslahatan untuk warga yang melewatinya.

"Kita tambah Nurul, sehingga jembatan ini punya nama baru, yakni Jembatan Nurul Kipik. Dengan harapan terus bercahaya dan membawa banyak kemashalatan warga," ucapnya.

Dijelaskan Andri, sejak ambrol 3 tahun lalu, Pemkab Pasuruan sebenarnya sudah mengusulkan pembangunan kembali jembatan Ngipik melalui Kementerian PU-PR di tahun 2021. Namun usulan ini gagal lantaran anggaran dialihkan untuk penanganan Covid-19.

Tak menyerah, Pemda kembali mengusulkannya melalui BNPB, namun lagi-lagi gagal meski verifikasi dari tim pemetaan sudah dilakukan di tahun 2022. Termasuk meminta bantuan salah satu perusahaan berskala besar di wilayah barat.

Dengan dua kegagalan tersebut, Pemda mau gak mau harus mengambil peran. Sehingga di tahun 2022 langsung diusulkan pembangunan kembali jembatan Ngipik ke DPRD Kabupaten

Pasuruan. Dengan anggaran APBD Kabupaten Pasuruan sebesar Rp 2 milyar, dan diterima.

"Usulan ke BNPB dan Kementerian PU-PR sudah semua. Bahkan ke perusahaan berskala besar di wilayah barat juga sudah, tapi gagal. Akhirnya di tahun 2022 kemarin, Pemkab Pasuruan mengusulkan ke DPRD, dan diterima," ucapnya.

Pasca diresmikan, kini warga tak perlu repot lagi memutar jauh untuk sampai di Desa Summersuko maupun Tawangrejo. Andriyanto berharap agar warga bisa merawat serta meramaikan jembatan ini dengan inovasi yang membangun.

"Barangkali di sekitar jembatan bisa dipasang lampu-lampu yang cantik. Jadi ketika malam tidak gelap. Ditambah banyak tanaman atau pohon penguat menuju jembatan supaya tanah juga tidak gampang kegerus," terangnya.

Sementara itu, Wakil Ketua DPRD Kabupaten Pasuruan, Andri Wahyudi berterima kasih kepada Pemkab Pasuruan yang telah selesai membangun jembatan ngipik.

Pasalnya ada perjalanan yang panjang sebelum akhirnya dibangun jembatan tersebut.

"Saya masih ingat di tahun 2021, kita masih masang sepatunya saja. Barulah di tahun 2022 kita setuju untuk dibangun melalui APBD Tahun 2023," ucapnya.

Andri berharap, jembatan ngipik bisa bertahan selama bertahun-tahun lamanya alias awet.

"Semoga bisa bermanfaat dan awet," pungkasnya. (emil)



Pj Bupati memantau Jembatan Nurul Ngipik setelah diresmikannya.



PJ Bupati, Andriyanto meresmikan kembali Jembatan Nurul Ngipik setelah pembangunannya mangkrak di tahun 2021.





Pemkab Pasuruan bersama YABHYSA mengajak masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan akan bahaya TBC.

## Ajak Masyarakat Tingkatkan Kewaspadaan Akan Bahaya Penularan TBC

Pemerintah Kabupaten Pasuruan bersama Yayasan Bhanu Yasa Sejahtera (YABHYSA) menegaskan bahwa Penyakit Tuberkulosis alias TBC masih menjadi masalah kesehatan di Kabupaten Pasuruan.

Bahkan, dalam dua tahun terakhir, jumlah kasusnya semakin meningkat lantaran masih banyak masyarakat yang belum memahami betapa bahayanya penyakit yang menyerang paru-paru itu.

Ketua Yayasan Bhanu Yasa Sejahtera (Yabhyasa) Peduli TBC Kabupaten Pasuruan, Zulfikri Safrian mengatakan, dalam dua tahun terakhir, kasus penyakit Tuberkulosis atau TBC di Kabupaten Pasuruan naik dari 700-an kasus di tahun 2022 menjadi sekitar 800 kasus di tahun 2023.

Rata-rata, warga yang banyak mengidap penyakit TBC ini justru di wilayah perkotaan. Seperti di Kecamatan Bangil, Gempol dan Pandaan.

Hal ini dikarenakan faktor kepadatan penduduk, polusi dan faktor cuaca yang memudahkan virus cepat menular.

"Justru di wilayah perkotaan seperti Bangil, Gempol dan Pandaan. Karena rumahnya berada di daerah padat penduduk, dempet-dempetan kemudian polusi juga bisa menjadi penyebab," kata Zulfikri saat memimpin Jumpa Pers di Hotel Ascent Premierre, Senin (18/12/2023).

Dengan semakin meningkatnya kasus TBC di Kabupaten Pasuruan, Zulfikri menegaskan bahwa Penanggulangan TBC dilakukan secara bersama-sama. Dalam artian tidak hanya dari bidang kesehatan namun membutuhkan dukungan dari lintas sektor lainnya.

"Sesuai dengan amanat Perpres No 67 tahun 2021 tentang penanggulangan TBC maka diperlukannya upaya penanggulangan yang komprehensif, terpadu dan berkesinambungan dari berbagai pihak. Maka dari itu perlu adanya dukungan berbagai lintas sektor terkait untuk upaya eliminasi TBC," terangnya.

Di kabupaten Pasuruan juga sudah ada Surat Keputusan

Bupati No. 440/1106/HK/424.013/2023 tentang Tim Percepatan Penanggulangan Tuberkulosis di Kabupaten Pasuruan bulan Oktober 2023.

Dalam tim tersebut Yayasan Bhanu Yasa Sejahtera (YABHYSA) Kab Pasuruan termasuk dalam anggota di bidang penemuan dan pengobatan TBC. Dengan adanya tim tersebut harapannya semua bisa berkolaborasi dan berkontribusi.

"Bersatu padu menyatukan komitmen untuk menekan jumlah kasus TBC di Kabupaten Pasuruan," singkatnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Pasuruan, dr Ani Latifah beberapa waktu lalu menegaskan, dengan masih banyaknya warga yang positif, kasus TBC tetap harus diwaspadai di masyarakat. Meski penyakit ini bisa diobati, namun masih ada warga yang meninggal dunia karena penyakit ini.

"Kasus tuberkulosis masih ada di Kabupaten Pasuruan. Dari kasus yang ditemukan masih ada penderita yang tidak mau diobati. Dan ini berbahaya bagi kesehatan penderita," ucapnya. Kata Ani, penderita TBC ringan harus rutin minum obat selama enam bulan agar bisa sembuh. Meski demikian, ada pasien yang tidak disiplin sehingga penyakit yang diderita justru semakin parah.

"Ada 7 kasus kematian akibat TBC. Kasus kematian muncul tidak hanya karena penderita memiliki riwayat penyakit lain. Namun, juga berkaitan dengan kedisiplinan minum obat untuk penyembuhan," katanya.

Ani mengatakan kunci kesembuhan penyakit TBC adalah disiplin dalam minum obat selama enam bulan. Kalau semakin kronis, maka penyembuhan lebih lama karena bisa bakteri bisa makin kebal dan butuh waktu sembilan bulan hingga dua tahun.

"Setelah diperiksa ternyata sudah parah sehingga mempersulit penyembuhan. Jadi, harapannya saat timbul gejala bisa memeriksakan diri ke fasilitas kesehatan terdekat," ucapnya. (emil)





Upacara Bela Negara berlangsung khidmat di Halaman Graha Maslahat.

## Pj Bupati Andriyanto Ingatkan Setiap Warga Harus Punya Jiwa Bela Negara

Pemerintah Kabupaten Pasuruan menggelar upacara peringatan Hari Bela Negara (HBN) ke-75, Selasa (19/12/2023) pagi.

Upacara tersebut digelar di Halaman Gedung Maslahat, dan dipimpin langsung oleh Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto.

Komandan Upacara dipercayakan kepada Danramil 0819/10 Bangil, Kapten Kav Nasrokin, serta Danramil 0819/11 Beji, Kapten CZI Pono bertindak sebagai sebagai Perwira Upacara.

Sedangkan peserta upacara terdiri dari anggota TNI POLRI, Korpri, Tagana, Purna paskibraka, pramuka, pelajar dan guru di wilayah Kecamatan Bangil.

Secara keseluruhan, jalannya upacara berlangsung tertib dan lancar.

Dalam amanatnya, Pj Bupati Andriyanto membacakan sambutan Presiden RI, Joko Widodo. Intinya HBN merupakan momentum untuk berkontribusi positif demi Indonesia maju.

Terlebih tantangan ke depan lebih pada pandemi konflik global sampai krisis iklim.

"Kondisi sekarang jamannya tidak menentu. Tantangan kedepan semakin tak terduga bukan hanya menghadapi ancaman fisik, tetapi juga tak kasat mata yakni pandemi konflik global hingga krisis iklim yang telah membawa dampak dan resiko ketahanan negara," katanya.

Andri mengatakan setiap orang harus memiliki jiwa bela negara sebagai pilar utama yang menjadikan tangguh terhadap situasi yang tidak menentu. Khususnya tahun 2024 sebagai tahun politik.

"Kondisi sekarang di mana sekarang jamannya tidak menentu atau distrupsi sehingga perang kita bukan fisik, tapi bagaimana menyikapi wabah Covid yang katanya isunya ada lagi. Belum lagi iklim ekstrim, konflik menghadapi Pemilu dan lainnya," ucapnya.

Di era 5.0 seperti saat ini, Andri meminta seluruh masyarakat untuk mewujudkan bela negara dengan caranya masing-

masing, namun muaranya adalah tidak membuat Kabupaten Pasuruan menjadi lebih rusuh, violence conflict, bahkan sampai ada yang bakar-bakaran.

"Salah satu cara yang membuat kita mewujudkan bela negara di era digital ya cinta Pemkab Pasuruan, tidak mau membuat kabupaten dan pasuruan rusuh, violence conflict, ada bakar-bakaran," tutupnya.



Upacara memperingati Hari Bela Negara dipimpin langsung oleh Pj Bupati Andriyanto.





Sebelum perayaan Nataru, Kejari Kabupaten Pasuruan telah memusnahkan petasan hingga miras dan narkoba.

## Kejari Kabupaten Pasuruan Musnahkan Narkoba Hingga Petasan dan Miras

Kejaksanaan Negeri Kabupaten Pasuruan memusnahkan barang bukti (BB) tindak pidana umum dan khusus yang telah memiliki kekuatan hukum tetap alias inkraht.

Pemusnahan BB tersebut dilaksanakan di Halaman Belakang Kantor Kejari Kabupaten Pasuruan, Selasa (19/12/2023) pagi, dan dipimpin langsung Kepala Kejari (Kajari), Abdi Reza Fachlewi.

Seluruh BB yang dimusnahkan berasal dari 162 perkara yang telah diputus di Pengadilan Negeri Kabupaten Pasuruan. Terhitung periode juli-november 2023.

Dengan rincian 467,63 gram shabu-shabu, 18.112 butir pil koplo Logo Y, 2071 butir pil tryhexpenydyl, dan 479 buah pil dextro.

Ada pula 105 botol peptisida, 53 gram campuran bahan kimia, 144 gram arang halus, 146 gram bahan kimia brown, serta 133 botol minuman keras (miras).

870.800 batang rokok tanpa pita cukai juga dimusnahkan. 339 buah petasan, 25 buah handphone, 11 buah timbangan elektrik dan lainnya juga dimusnahkan secara bersama-sama.

Menurut Reza, sesuai putusan Pengadilan, maka terhadap barang bukti ada 3 jenis perlakuan negara. Pertama, BB dikembalikan kepada pemiliknya.

Kedua, BB dirampas untuk negara karena mempunyai nilai ekonomis sehingga selanjutnya akan dilakukan lelang kemudian disetorkan kepada negara.

Dan yang ketiga, BB dirampas untuk dilakukan pemusnahan.

"Seluruh barang bukti yang kita rampas langsung dimusnahkan," singkatnya.

Hanya saja, jumlah BB yang dimusnahkan hari ini lebih sedikit bila dibanding dengan BB yang didapatkan dari

“

Stop berdekatan dengan narkoba. Mari kita perangi narkoba agar hidup kita normal, nggak sakit atau ketergantungan.

”

penindakan pada semester pertama.

"Kalau BB yang kita musnahkan sekarang lebih sedikit ketimbang penindakan di bulan juli kemarin," pungkas Reza. Dari keseluruhan BB, paling banyak penindakan narkoba. Seperti shabu-shabu dan obat keras.

Oleh karenanya, Reza meminta masyarakat untuk menjauhi narkoba. Sebab terbukti merusak syaraf tubuh sehingga hidup pun tak bisa normal seperti biasanya. (emil)





*Liburan Nataru, Pj Bupati himbau masyarakat bijak berwisata dan meningkatkan kewaspadaan di musim penghujan.*

## Libur Nataru. Pj Bupati Andriyanto Himbau Masyarakat Agar Bijak Berwisata Yang Minim Resiko

Mendekati libur Natal dan Tahun Baru, Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto menghimbau seluruh masyarakat agar bijak mencari pilihan berwisata yang minim resiko.

Himbauan ini bukan tanpa alasan. Melainkan beberapa faktor yang harus diperhatikan oleh seluruh warga Kabupaten Pasuruan. Salah satunya terkait cuaca.

Menurut Andriyanto, cuaca ekstrim masih berpotensi terjadi. Terlebih akhir desember hingga januari, BMKG memprakirakan intensitas hujan turun sangat tinggi.

Oleh sebab itu, ia meminta masyarakat agar meningkatkan kewaspadaan dan kehati-hatian saat berwisata di daerah pantai atau laut lepas maupun pegunungan.

"Sekarang kita menghadapi Nataru, paling tidak menghadapi isu seperti cuaca ekstrim, sehingga hati-hati ketika hujan disertai angin. Kalau wisatanya di pantai ataupun gunung, harus memperhatikan kondisi cuaca di hari itu," kata Andriyanto usai memimpin Upacara Peringatan Hari Bela Negara ke-75 di Halaman Graha Maslahat, Selasa (19/12/2023) pagi.

Andri meyakini masyarakat saat ini sudah sangat cerdas dalam merencanakan kegiatan berwisata. Hanya saja, apabila melihat cuaca yang kurang bersahabat, ada baiknya berpiknik di tempat wisata yang aman ataupun menggantinya dengan melakukan hobi yang lama ditinggalkan.

"Sudah tidak perlu lagi ke hutan atau pegunungan dengan membuat api unggun, karena bisa berpotensi menimbulkan kebakaran hutan. Tapi saya yakin, masyarakat sekarang betul-betul cerdas di dalam melihat situasi," ucapnya.

Sebagai opsi, Andri mengajak masyarakat untuk berwisata di lokal Pasuruan. Sebab hampir di seluruh kecamatan se-Kabupaten Pasuruan dilengkapi dengan tempat wisata yang beragam.

"Pikniknya gak usah jauh-jauh. Tapi di Pasuruan sendiri saja. Ke Tutur petik apel, strawberry dan bunga krisan. Atau ke Bromo lewat Penanjakan Tosari. Tretes dengan wisata bunga nya, dan tempat wisata lainnya," ajaknya. (emil)



*Pj Bupati Andriyanto bersama perangkat Desa Wisata Edelweiss.*



# Peringati Hari Ibu. TP PKK Kabupaten Pasuruan Gelar Lomba Rias Tanpa Kaca dan Hias Tumpeng

Memeriahkan Peringatan Hari Ibu ke 95, Tim Penggerak PKK Kabupaten Pasuruan menggelar Lomba merias wajah tanpa kaca dan menghias nasi tumpeng.

Lomba tersebut dilaksanakan di Pendopo Nyawiji Ngesti Wenganing Gusti, Selasa (19/12/2023) kemarin dan dibuka oleh Ketua TP PKK Kabupaten Pasuruan, Ny Luhur Ngudi Setyaningrum Andriyanto.

Namanya juga ibu-ibu. Selain seru, lomba merias wajah tanpa kaca juga menjadi ajang pamer kemampuan dalam mempercantik wajah tanpa harus menggunakan kaca.

Bahkan, tak sedikit peserta yang mengaku sampai berlatih di rumah agar ketika tampil, riasan di wajahnya tampak sempurna.

"Saya ngantor juga latihan. Karena jadi perempuan Khan nggak pernah lepas dari make up. Sekalian minta saran temen kantor, bagus apa enggak," ungkap Yuli Setyorini (44), salah satu peserta.

Yuli dan peserta lainnya bersaing untuk bisa menjadi pemenang. Termasuk mereka-mereka yang mengikuti lomba menghias nasi tumpeng.

Suci (25), salah satu peserta mengaku pertama kalinya diajak untuk ikut lomba hias nasi tumpeng.

Meski baru pertama, namun ia sangat senang lantaran bisa melihat peserta lain yang sama-sama ingin jadi juara.

"Jadi juara sih gak ada dalam bayangan. Yang penting bisa belajar gimana cara menghias nasi tumpeng yang benar dan unik," ucapnya.

Sementara itu, dua lomba yang digelar PKK Kabupaten Pasuruan memang dikhususkan untuk peserta yang kesemuanya adalah para ibu.

Ketua TP PKK Kabupaten Pasuruan, Luhur Ngudi Setyaningrum mengapresiasi seluruh peserta yang sungguh-sungguh dalam berlomba. Hal itu dapat dilihat dari persiapan yang sudah dilakukan oleh seluruh peserta.

"Saya senang sekali melihat para ibu yang betul-betul mempersiapkan segala sesuatunya supaya jadi juara. Semuanya cantik-cantik dan pintar memasak," katanya.

Perihal Hari Ibu, istri Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto ini menegaskan bahwa Hari Ibu menjadi momen untuk menyampaikan betapa luar biasanya peran seorang ibu.

"Perempuan sebagai seorang ibu memiliki bobot tersendiri. Ia adalah sosok yang penuh kelembutan, memberikan cinta tanpa syarat, cinta sejati dan mengajarkan kesabaran. Terima kasih para ibu yang gigih menjalankan peran dengan penuh cinta. Teruslah berjuang dalam menjalankan tugas dengan dedikasi dan memberi tauladan bagi kita semua," tutupnya. (emil)



Penilaian Lomba Hias Tumpeng dilakukan langsung oleh Pj Ketua TP PKK Kabupaten Pasuruan.



TP PKK Kabupaten Pasuruan menggelar Lomba Rias Tanpa Kaca dan Hias Tumpeng untuk mengapresiasi ibu-ibu luar biasa di Hari Ibu.



# Pemkab Pasuruan Luncurkan 23 Agenda Kepariwisataan Wajib Dikunjungi di Tahun 2024

Pemerintah Kabupaten Pasuruan melaunching Kalender Wisata 2024.

Total ada 23 kegiatan kepariwisataan yang wajib dikunjungi oleh para turis yang ingin menikmati segala potensi di 24 kecamatan se-Kabupaten Pasuruan.

Secara simbolis, Kalender Wisata Kabupaten Pasuruan tahun 2024 dilaunching oleh Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto di Pendopo Nyawiji Ngesti Wenganing Gusti, Rabu (20/12/2023) malam.

Dari 23 agenda kepariwisataan, beberapa diantaranya sangat populer dan selalu ditunggu oleh para wisatawan. Seperti Internasional Bromo Marathon, Festival seni Suara Burung Perkutut, Ski Lot, Tutur Flower Festival, Yadnya Kasada dan Festival Kampung Mangga.

Kepala Dinas Pariwisata Kabupaten Pasuruan, Eka Wara Brehaspati mengatakan, 23 agenda kepariwisataan tidak serta merta dilaksanakan dalam satu bulan. Namun selama satu tahun.

Tujuannya tak lain untuk memberikan kemudahan bagi para wisatawan perihal tujuan wisata yang akan dikunjungi plus sarana pendukung wisata yang ada di tempat wisata tersebut.

"Kalender wisata menjadi satu agenda wajib setahun yang harus dikunjungi oleh para wisatawan. Maka dari itu, launching ini jadi awal informasi sehingga diketahui oleh masyarakat supaya dapat mempersiapkan segala sesuatunya alias nabung dari sekarang," jelasnya.

Sementara itu, di era 5.0 seperti saat ini, para wisatawan wajib dimanjakan dengan layanan aplikasi yang dapat terhubung langsung dengan pendukung tempat daerah.

Untuk itulah, Pj Bupati Andriyanto juga melaunching aplikasi on trip yang merupakan singkatan dari online tourist information of Pasuruan.

Aplikasi tersebut berbasis website dengan alamat ontrip.pasuruankab.go.id.

Ditegaskannya, Platform digital itu sama dengan keniscayaan alias sebuah keharusan agar tidak ketinggalan jaman. "Suka tidak suka, jaman sekarang sudah harus menguasai teknologi. Artificial intelligence harus dilaksanakan agar tidak ketinggalan," ucapnya.

Dengan dilaunching nya Kalender Wisata Kabupaten Pasuruan tahun 2024, Andri mengajak seluruh masyarakat untuk sama-sama mempromosikan seluruh potensi pariwisata yang masuk dalam Kalender Wisata.

"Kalau bukan kita siapa lagi. Maka dari itu, mari kita sama-sama majukan dunia pariwisata d negeri sendiri, kita promosikan melalui media sosial maupun cara lainnya," harapnya. (emil)



Pj Bupati merilis Kalender Wisata Kabupaten Pasuruan disertai dengan pemberian penghargaan Kepala Desa Terbaik.



Penghargaan kepada Kepala Desa Podokoyo Tosari oleh Pj Bupati bersama Sekretaris Daerah Kabupaten Pasuruan.





Menjelang nataru, Disperindag Sidak Pasar di Pasar Bangil.

## Disperindag Gelar Sidak Pasar. Pastikan Harga Sembako Tak Naik Meski Jelang Nataru

Fenomena naiknya harga kebutuhan bahan pokok yang identik saat jelang Hari besar keagamaan seperti natal maupun perayaan Tahun Baru (Nataru), ternyata tak terjadi di Kabupaten Pasuruan.

Sebaliknya, harga bahan pokok seperti beras, gula, minyak goreng sampai cabai rawit tetap sama sejak seminggu lalu.

Di Pasar Bangil misalnya. Rata-rata seluruh pedagang belum menaikkan harga sembako hingga Kamis (21/12/2023), lantaran pasokan yang masih berlimpah.

Rokhmah misalnya. Ia menjual beras paling bagus alias premium dengan harga Rp 15 ribu per 1 kilogram. Gula Rp 16 ribu, minyak goreng curah yang dijual Rp 15 ribu, dan tepung terigu Rp 8 ribu.

Selanjutnya harga bawang merah dan bawang putih per 1 kg dijual Rp 35 ribu,

Beberapa diantaranya justru turun harganya. Sebut saja telur ayam broiler turun dari Rp 28 ribu menjadi Rp 26 ribu. Cabai rawit yang sempat menyamai harga daging sapi Rp 120 ribu per 1 kg, kini anjlok drastis menjadi Rp 70 ribu. Sama halnya dengan cabai besar juga Rp 70 ribu/

"Kecap merk ikan tombro justru naik sedikit dari Rp 8 ribu sekarang seribu rupiah.

Terhadap harga-harga sembako yang tetap sama, Kepala Bidang Perdagangan Disperindag Kabupaten Pasuruan, Deddy Irawan mengatakan, selain pasokan bahan baku yang melimpah, keinginan warga berbelanja di pasar ketika Natal tak sebanyak ketika menjelang Hari Raya Idul Fitri.

Hal tersebut yang membuat para pedagang menaikkan harga sembako yang dijualnya.

Meski masih aman-aman saja, harga sembako menurut Deddy bisa saja berubah setiap waktu. Lantaran menjelang

“

Mungkin tingkat konsumtifnya tidak sebanyak ketika menjelang Hari Raya Idul Fitri. Soalnya pak hari raya, pasar banyak yang tutup, sehingga beberapa hari sebelumnya orang berbondong-bondong ke pasar, alhasil harganya dinaikkan.

”

tahun baru, pasti banyak kegiatan yang diselenggarakan oleh perhotelan, perusahaan, maupun masyarakat umum.

Jikalau kenaikan sembako terjadi dan meresahkan masyarakat, maka Pemerintah akan mengambil sikap.

"Kalau tiba-tiba naik drastis dan itu mengenai harga beras, gula atau minyak goreng, maka sudah pasti Pemerintah bahkan turun," ucapnya. (emil)



*Wakil Presiden Ma'ruf Amin melaksanakan Sholat Jumat di Masjid Jami' Bangil ketika berkunjung ke Kabupaten Pasuruan.*

# Wapres KH Makruf Amin Sholat Jumat di Masjid Jami' Bangil

Sholat Jumat di Masjid Jami' Bangil hari ini berasa berbeda. Ratusan ribu jamaah umat Islam tak biasanya berlama-lama usai sholat Jumat selesai dilaksanakan.

Ternyata, mereka ingin bersalaman dengan Wakil Presiden RI, KH Makruf Amin yang melaksanakan kunjungan kerja (kunker) di Pasuruan.

Pantauan di lokasi, sebelum adzan berkumandang, Masjid Jami' Bangil sudah dipadati warga yang akan jumatatan (sholat Jumat berjamaah).

Umar Faruq (43) salah satu warga Kauman, sengaja datang sebelum adzan supaya bisa duduk mendengarkan khutbah Khotib di barisan pertama. Secara otomatis berada satu Shaft dengan Wapres Makruf.

"Supaya bisa melihat Pak Wapres dari jarak dekat. Mumpung beliau ke Bangil," ungkapnya.

Keinginan Umar terkabul. Ia hanya berjarak dua meter dari orang nomor dua di negeri ini.

Wapres tiba di Masjid Jami' Bangil pukul 11.33 WIB. Setibanya di sana, ia langsung mengambil air wudhu dan langsung memasuki Masjid untuk melaksanakan Sholat Takhiyatul Masjid dan mendengarkan Khotib berceramah.

Tepat pukul 12.08 WIB, sholat Jumat dimulai. Wapres meninggalkan Masjid 15 menit kemudian, dan menyalami seluruh jamaah yang berbaris di sepanjang jalan tengah Masjid Jami' Bangil.



Tak hanya di dalam area masjid, warga juga sudah menunggu Wapres di luar Masjid dengan penjagaan ketat para Paspampres (Pasukan Pengamanan Presiden).

Selesai sholat Jumat di Masjid Jami', Wapres melanjutkan kunjungannya ke Gedung Diponegoro. Di sana, kedatangannya ditunggu para ulama dan tokoh masyarakat di Kabupaten Pasuruan. (emil)



# Photo of This Month



Melompat!!!



Bengong



Menumpuk



Berjemur



Berlindung



Kira-kira





Selamat

# MEMPERINGATI HARI IBU

"Perempuan Berdaya, Indonesia Maju"

22 Desember 2023



Dr. Andriyanto, SH, M.Kes

Pj Bupati Pasuruan